
Der Bürgermeister führt kurz in das Thema ein und bedankt sich bei den Herren Derscheid und 
Sterzenbach für die kompetente Vorbereitung.  
 
Herr Diwo bedankt sich ebenfalls für die umfangreiche und schlüssige Vorlage. 
Zusammenfassend geht er noch einmal auf den in der Haushaltsrede des vergangenen Jahres 
gestellten Antrag ein. Gemäß dem Beschlussvorschlag ist auch er der Meinung, dass man das 
Thema nicht ad acta legen, sondern zu Beginn des kommenden Jahres nach Vorliegen weiterer 
Erkenntnis erneut beraten sollte. 
 
Herr Sterzenbach verweist auf die abschließende Übersicht der Vorlage und versteht den Auftrag 
des Hautpausschusses so, bis zur erneuten Beratung noch tiefer in das Thema einzusteigen und zu 
prüfen, in welcher Form Maßnahmen in Eitorf umsetzbar seien. 
 
Der Bürgermeister fasst kurz zusammen und schlägt vor, den Beschlussvorschlag dahingehend zu 
ergänzen, das Thema „im ersten Quartal 2008“ weiter zu erörtern. 
 
Gegen die vorgeschlagene Verfahrensweise ergibt sich kein Widerspruch. 


